

Globalcaja y Cooperativas Agro-alimentarias Castilla-La Mancha impulsan la competitividad del sector al renovar su colaboración

 Ambas entidades refuerzan, una vez más, su compromiso a favor del mundo cooperativo.

Albacete, 4 junio de 2025. Globalcaja y Cooperativas Agro-alimentarias Castilla-La Mancha han estrechado su colaboración, dejando patente su convicción del impacto positivo y permanente que sobre el territorio tiene este modelo de gestión, tal y como ha ratificado Naciones Unidas, declarando este 2025 como Año Internacional de las Cooperativas, bajo el lema 'Las cooperativas construyen un mundo mejor'.

El presidente de Globalcaja, Mariano León, y el presidente de Cooperativas Agroalimentarias en la región, Ángel Villafranca, fueron los encargados de suscribir este acuerdo que ratifica el trabajo conjunto que iniciaron ambas entidades hace ya 11 años, en favor del desarrollo de nuestro territorio. La ocasión contó con la participación también de Pedro Palacios, director general de la entidad financiera; Juan Miguel del Real, director general de Cooperativas Agro-alimentarias Castilla-La Mancha, y el director de Banca Rural de Globalcaja, Alberto Marcilla.

Mariano León ha definido a Cooperativas Agro-alimentarias Castilla-La Mancha como el "aliado natural" de Globalcaja y ha recalcado que la entidad financiera seguirá siendo fiel a sus raíces, respaldando al sector agroalimentario, y poniendo a su disposición "el equipo humano, los conocimientos y los recursos necesarios, para que sea un sector cada vez más competitivo".

"Las cooperativas somos personas trabajando para personas", ha argumentado Ángel Villafranca, y Globalcaja y Cooperativas Agro-alimentarias, siendo dos entidades que trabajan en ámbitos distintos, "perseguimos un objetivo común, facilitar el desarrollo y crecimiento de nuestros municipios", ha dicho.

El presidente de Cooperativas Agro-alimentarias ha agradecido a Globalcaja que, aún en tiempos inciertos, la entidad siempre ofrezca estabilidad, "saber que tienes una entidad con la que puedes hacer este trabajo común es importante", ha subrayado Villafranca, quien ha cerrado su intervención valorando la cercanía de Globalcaja, "puedes llamar a su puerta, que te escuchen y te ayuden a encontrar solución a tu demanda, a tu necesidad de inversión".

Por su parte, el director general de Globalcaja, Pedro Palacios, ha recalcado que a través de este acuerdo, "sabemos que llegamos a todos los agricultores y ganaderos, a todo el sector agro", un sector al que ha brindado el apoyo incondicional de la entidad.



"Nacimos de las cooperativas hace 65 años para solucionar sus problemas de financiación, y aquí seguimos: estuvimos, estamos y estaremos, para continuar apoyando al sector a seguir creciendo y desarrollarse", ha declarado el director general de Globalcaja, reafirmando el papel de dinamización de la economía que asume la entidad.

Pedro Palacios ha destacado la sintonía que existe entre Globalcaja y Cooperativas Agroalimentarias Castilla-La Mancha, "compartimos la esencia, de ahí que nos resulte muy fácil encontrar vías de colaboración" porque, además, ha reiterado el director general de la entidad, "creemos firmemente en el modelo cooperativo, en que juntos llegamos más lejos".

En este sentido, Pedro Palacios ha defendido el trabajo conjunto de ambas entidades, para contribuir a que "el valor de esos productos de calidad que producimos se quede en quien los trabaja", un propósito común que viene motivado por el compromiso de Globalcaja y Cooperativas Agro-alimentarias con el territorio, "compartimos ese amor por la tierra y eso nos lleva a defender nuestros productos", ha concluido.